

Bulletin de liaison - Novembre 2021

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

C'est à chaque chrétien que Jésus dit :

'Soyez parfaits comme le Père céleste est parfait !' (Mt V, 48)

Chères âmes, la vocation à la sainteté concerne **tous** les chrétiens indistinctement. Le désir, la joie du Christ est de nous voir devenir saints ! N'en soyons pas effrayés... Voici ce qu'Il disait à sœur Consolata Betrone : « *Rappelle-toi, Consolata, que Je suis **bon**. Ne me défigure pas ! Le monde se plaît à se représenter la sainteté sous un masque d'austérité, de discipline et de chaînes... Non, c'est faux ! Si le sacrifice et la pénitence se rencontrent dans une vie de saint, ils ne constituent pas toute sa vie. Le saint, l'âme qui se donne généreusement à Moi, est l'être le plus heureux du monde, car Je suis **bon**, exclusivement **bon**... Dans tes épreuves, ne Me prête pas Je ne sais quelle figure ; pense que Jésus aura toujours pour toi une **tendresse maternelle**. Si J'aime ta fidélité aux promesses, J'aime encore plus ta **confiance en Ma bonté**... Ne Me défigure pas et n'oublie jamais que Je suis **bon**. »*

Si Jésus, dans l'Évangile, appelle à la sainteté tous ceux qui Le suivent et qu'à tous Il a donné l'exemple, il doit exister une sainteté unique pour tous, à tous accessible, si diverses que soient les voies, les conditions personnelles et les desseins de Dieu. Dans son essence, cette sainteté consiste dans l'amour qui unit l'âme à la source de toute sainteté, le Christ. S'Il n'exige pas de tous les mêmes sacrifices dans la même mesure, Il veut dès lors être aimé par tous de tous les cœurs, de tous les esprits, de toutes les âmes et de toutes les forces.

L'âme est sainte dans la mesure de son amour et de son don total à Dieu. « *Quiconque d'entre vous ne renonce pas à tout ce qu'il possède ne peut être mon disciple.* » (Luc XVI, 33). Jésus ajoutera : « *Dis aux âmes, que Je préfère un acte d'amour et une communion d'amour à tout autre don... car J'ai soif d'amour. Pauvres âmes, comme elles Me défigurent en Me donnant un visage redoutable alors que Je ne suis que **bonté**... !* »

Jésus, doux et humble de Cœur,
rendez mon cœur semble au vôtre !

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres en Purgatoire.
- En réparation pour les scandales commis par des hommes d'Eglise.
- Pour la persévérance des jeunes gens entrés au séminaire cette année.
- Pour un prêtre en souffrance.
- Pour un religieux bien disposé afin que l'Esprit-Saint le guide vers la célébration du rite traditionnel.
- Pour une école en difficulté financière et scolaire suite à l'intervention des commissions de sécurité.
- Pour la persévérance d'une jeune fille entrant en religion.
- Pour trois prêtres qui ont besoin de nos prières.
- Pour un jeune homme qui se sent appelé au sacerdoce, afin qu'il soit bien éclairé et fortifié dans cet appel.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Je souhaite reprendre quelques beaux textes anciens qui ont présenté la dévotion au Sacré-Cœur. Saint Bernardin de Sienne, Franciscain, nous offre ici une belle méditation : « *L'Amour de Dieu s'est donc révélé à nous dans l'Incarnation de son Fils, par le Don qu'Il nous a fait de sa Divinité, de son âme, et de son corps. Cet amour se trouve caché dans le Cœur de Jésus-Christ et représenté sous la figure de l'encensoir d'or. C'est de lui qu'on peut interpréter ce passage de l'Écriture : « Il tenait en sa main un encensoir d'or. » Car, un encensoir n'a-t-il pas la forme d'un cœur ? Et n'est-il pas dès lors tout indiqué pour signifier le Cœur du Christ ? Il est ouvert par en haut et fermé par en bas. Cela veut dire d'abord que, sur cette terre, il ne vécut pas de la vie de la foi, mais qu'il jouit de la claire vue de la gloire : il était fermé aux choses de la terre et ouvert aux choses de Dieu. Les charbons de l'encensoir représentent ses désirs ardents et spécialement son désir de souffrir la mort pour notre salut, selon la parole de saint Luc : « Je dois être baptisé d'un baptême et je suis dans l'angoisse, jusqu'à ce qu'il soit accompli ». « L'encens qui brillait dans l'encensoir représente sa prière très fervente... Cet encensoir est d'or et non pas doré, parce qu'il ne fut pas sanctifié par l'éclat de sa sagesse, mais il fut la sainteté même, selon la parole de l'Ange à Marie : « Le saint qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu ». « Cet encensoir, c'est-à-dire ce Cœur, était dans la main du Christ, parce que la chair dans le Christ ne s'opposait pas à sa sainte opération...*

« *Vois donc, ô âme sainte, à quel prix le Seigneur t'a achetée, quel grand trésor il t'a donné, de quel immense amour il t'a gratifiée : toutes choses qui sont contenues, signifiées, dans l'encensoir qui est le Cœur du Christ.* »

Notre réponse s'impose ; nous devons devenir à notre tour des encensoirs allumés à celui du Christ et élever vers le Ciel un hommage de Charité ardente. Le feu qui l'embrase possède les mêmes ardeurs que celui du Sacré Cœur. S'il est Charité, il porte à la vraie Sagesse, il est prière ardente, il assure le parfait accord de notre Volonté à celle du Christ, il porte au Sacrifice, car, l'amour Divin brûle c'est-à-dire consume dans le sacrifice et la pénitence tout ce qui peut lui faire obstacle. Prions pour que les prêtres deviennent ces encensoirs ardents. N'oublions pas ceux qui brûlent au Purgatoire dans l'attente de devenir au Ciel ces encensoirs qui brilleront et brûleront auprès de l'Agneau Immolé pour l'éternité, entourés des âmes, leur couronne à qui ils ont frayé le chemin de l'éternité bienheureuse.

« **Viens voir le dernier des saints qui sont dans le Ciel, et alors tu pourras avoir quelque connaissance de ma Bonté.** » (NS à sainte Mechtide)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces reçues dans le groupe de Suisse

Nous avons prié pour la conversion d'un oncle très malade. Celui-ci est décédé un premier samedi du mois, la veille de la fête de son saint patron, saint Claude, en ayant reçu les sacrements 4 jours avant sa mort dont la communion le jour de la Fête-Dieu ! Durant le sermon de sa messe d'enterrement, Monsieur l'abbé l'a comparé à saint Dismas. Rendons grâce à Dieu pour cette magnifique conversion de la dernière heure !

Grâces reçues dans le groupe de Tours

Nous avons prié pour que des jeunes gens régularisent leur situation matrimoniale alors qu'ils s'étaient détournés de Dieu et avaient accueilli des jumeaux sans intention de les faire baptiser.

Ils se sont finalement séparés après avoir fait baptiser leurs enfants et la jeune maman souhaite se rapprocher de Dieu.

Continuons de prier pour leur conversion ferme et définitive.

C'est le mois des âmes du Purgatoire

Veillons tout particulièrement à délivrer les âmes des prêtres en Purgatoire ; ainsi à leur tour veilleront-elles sur notre œuvre.

Du 1^{er} au 9 novembre, nous pouvons gagner une indulgence plénière applicable aux âmes du Purgatoire et donc délivrer jusqu'à 9 âmes (une par jour)

À quelles conditions ?

1° **Visiter un cimetière** en y priant ne serait-ce que mentalement pour les défunts.

2° **Être en état de grâce** (confession dans les 8 jours avant ou après) **sans conserver d'attache au péché.**

3° **Communier ce jour-là.**

4° **Prier aux intentions du Pape** : par exemple un Credo, un Pater, un Ave.

À lire

- « la doctrine spirituelle de sœur Elisabeth de la Trinité » M. Philippon o.p. DPF Chiré – 19,30€

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic – 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. Gravêthe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier – 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré - 02 97 60 35 29
62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Novembre 2021**